

**MONTSAUCHE-LES SETTONS** ■ Les travaux de La P'tite École pratiquement terminés

# L'ouverture programmée en mai prochain

Au printemps 2016, les écomusées du Morvan s'enrichiront de deux nouveaux sites : la Maison des nourrices, à Alligny-en-Morvan et la P'tite École de hameau, aux Settons.

Vendredi 11 décembre était une date importante pour Jeanine Bardonnnet, car elle a reçu officiellement les clefs du musée dont les travaux sont terminés ou presque, puisqu'il ne reste plus que l'escalier extérieur à poser.

Cyril Brulé, du cabinet d'architecte Corrêia, de Saulieu, est venu réceptionner les travaux ce jour-là. C'est avec un grand soulagement que la présidente de l'association est arrivée sur les lieux. Elle y était déjà venue y entreposer les cartons et le



**MUSÉE.** Le bâtiment rénové est beaucoup plus visible, surtout depuis la coupe des arbres.

meubler du déménagement du musée, mais cette journée était particulière au regard de tous les événements qui ont jalonné le parcours des travaux. Le résultat attendu est bien là, le crépi extérieur a été refait à l'identique et les colombages repeints en rouge. Cette fois-ci, l'école est solide et bien isolé !

Place à l'aménagement intérieur qui sera réalisé dans les mois qui viennent pour une ouverture programmée en mai. La présidente reste concentrée car l'extérieur reste à faire et, notamment, la reconstitution de la cour de récréation. Elle peut compter sur son équipe de bénévoles mais espère l'étoffer car la fréquentation va augmenter et les heures d'ouverture devront être plus large. ■